



**鉄オタ先生の脱線講座****「千葉を走るリゾート列車の歴史」**

11月15日（土）10：00～12：00 受講者22人  
 ◆全国のリゾート・観光列車について分かり易く、楽しく聞くことができて良かった。  
 ◆写真等の資料が豊富に出され、大変分かり易く興味深い内容の講義でした。

**戦後80年 もっと知ってほしい千葉空襲**

11月16日（日）10：00～12：00 受講者35人  
 ◆千葉がこれほどの空襲を受けていたとは、全く知りませんでした。  
 ◆戦後80年。この国で80年間戦争がなかったことは大変すばらしい。

**青春（アオハル）Dance ! We are :Drop 2025 秋公演**

11月23日（日・祝）  
 (A公演) 10：00～12：00 受講者47人  
 (B公演) 14：00～16：00 受講者28人  
 ◆観客との距離が近くて良かった。  
 ◆キレも音圧、照明の使い方もステージを構成する要素全てが良かった。  
 ◆可愛いからカッコいいまで、様々なジャンルを観ることができて、とても楽しかった。

**九月～十一月の主催事業から****◆印は参加者の感想です。****Xmas Arrangement**

11月29日（土）9：30～11：30 受講者10人  
 ◆とても可愛いクリスマスの飾りが出来て満足。  
 ◆先生もアシスタントの方も、とても丁寧にご指導くださいました。

**お知らせ**

轟公民館は、空調設備工事のため、令和8年2月1日から8月末まで休館となります。ご迷惑とご不便をおかけいたします。休館中の活動について、ご相談やご質問がある場合は、お気軽に問い合わせください。なお工事の関係で敷地内に入れない場合があります。その際は、お電話でお問い合わせください。（9時～17時）

TEL 043-251-7998

火災は災害が多いと言われます。火種は様々あるでしょうが、用心が肝心なことに変わりはない。今年も万事、午（ウマ）くいきますように。（姫）

**そば打ちとそば粉で料理の入門講座**

9月21・28日（日）9：30～13：00 受講者13人  
 ◆初めてのそば打ち体験。想像していた以上に奥が深く、興味がわいてきました。  
 ◆手軽にできる蕎麦料理を3品も作ることができた。

**健康スポレク講座**

9月18日、10月2・16・30日、11月6日（木）10：00～12：00 受講者延べ80人  
 ◆ソフトスポーツゲーム、楽しかった。  
 足腰のバランス、いかに普段の運動が大切か良く分かりました。  
 ◆熱中し過ぎて大声を出して大笑い。  
 体にはとても良いと思いました。  
 ◆久しづびりの体力測定。みなさんと和気あいあい、とても楽しくさせていただきました。

**オバケのお菓子屋さん もみもみCookieモンスター**

10月10日（金）13：30～15：30 受講者13人  
 ◆クッキーを作ったことが楽しかった。  
 ◆型を取ったり、伸ばしたりして楽しかった。  
 クッキーを詰めるのも楽しかった。

**星に願いを Vol.5 「肉眼・双眼鏡・小望遠鏡で見る夜空の宝石～星雲星団の魅力～」**

10月11日、11月8日（土）13：30～15：30 受講者26人  
 ◆画像がとても美しくて、説明も詳しくて、とても参考になりました。  
 ◆今日来て、星雲の種類や星団をいっぱい知って、神秘的な夜空を観られて、楽しかったです。

**親子でそば打ち**

10月25日（土）9：30～13：00 受講者6組12人  
 ◆とても真剣に包丁を使って、そばを切っていました。  
 ◆（保護者）4年生になって、少し親から離れ始めたところなので、一緒に体験出来て、とても嬉しかったです。

**轟町街角シネマを上映しました**

日時：8月17日（日）9：30～11：30  
 作品名：「駅馬車」 鑑賞者11人  
 日時：10月29日（日）9：30～11：30  
 作品名：「紙屋悦子の青春」 鑑賞者21人  
 暑い中、またご多用な中でのご来館ありがとうございました。



**あんみつ姫のひとりごと**

肌はカサカサ、眼はショボン。喉はイガイガ、声はガサガサ。何を新年の書き始めてからと、お叱りを受けそうですが、昨年の暮れから持ちはじめました。「潤い不足 syndrome」に、今日も悩める『あんみつ姫』でございます。雨が好きかと問われれば、強いて云ふと、『はい』。雨乞いのひとつもしたくなるのが人情というものの、▼火事のニュースが後を絶たず、山林火災に至っては、何日も鎮火せずに焼失面積は広がるばかり。やっと冬眠した熊も起き出しそうな勢いです。▼その昔、昭和の夜回りさんは、「火の用心！」マッチ一本、火事の元と拍子木を打ちました。先日、耳を澄ますと、「火の用心！」と連呼している。なるほど、最近は電子ライターでマッチなんて使わないか？▼丙午の年は災害が多いと言われます。